

ABSTRAK

Minanurrahman, 200103020117, Skripsi. *Kiprah Hj. Syahriah Sugianto dalam Pembinaan Baca Tulis Al-Qur'an di Kabupaten Balangan*. Pembimbing (I) Dr. Norhidayat, M.A. dan Pembimbing (II) Fakhri Hanief, S.Th.I, M.A. Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci: Kiprah Hj. Syahriah Sugianto, pembinaan, kelembagaan, baca tulis Al-Qur'an.

Pembinaan baca tulis Al-Qur'an merupakan upaya penting dalam memperkokoh keimanan dan kecintaan umat Muslim terhadap kitab suci mereka. Di Kabupaten Balangan, peran Hj. Syahriah Sugianto menjadi sentral dalam menggerakkan inisiatif ini. Dengan latar belakang keilmuan yang kuat dan dedikasi yang tinggi, beliau telah berhasil menginisiasi berbagai program pembinaan Al-Qur'an yang melibatkan masyarakat dari berbagai lapisan. Penelusuran ini memaparkan peran dan kontribusi Hj. Syahriah Sugianto dalam menginspirasi dan memotivasi masyarakat Kabupaten Balangan untuk lebih mendalami dan mengamalkan ajaran Al-Qur'an. Metode pengumpulan data meliputi wawancara, observasi, dan analisis dokumen yang relevan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa upaya pembinaan baca tulis Al-Qur'an yang dilakukan oleh Hj. Syahriah Sugianto telah memberikan dampak positif yang signifikan dalam meningkatkan pemahaman dan praktik keagamaan masyarakat setempat. Dengan memperkuat jaringan kerjasama antarlembaga dan masyarakat, serta pemanfaatan teknologi informasi, kiprah beliau menjadi teladan dalam memperkaya kehidupan keagamaan di Kabupaten Balangan.

Rumusan masalah dari penelitian ini adalah Bagaimana kiprah Hj. Syahriah Sugianto dalam pembinaan baca tulis Al-Qur'an di Kabupaten Balangan. Bagaimana metode dan teknik yang digunakan oleh Hj. Syahriah Sugianto dalam pembinaan baca tulis Al-Qur'an.

Skripsi ini ditulis bertujuan untuk menjelaskan apa yang dimaksud *Pembinaan Baca Tulis Al-Qur'an* dan bagaimana seorang tokoh melakukan pembinaan. Upaya yang signifikan dalam mengembangkan kualitas pembelajaran Al-Qur'an di tingkat lokal. Dengan pengalaman yang luas dan komitmen yang tinggi terhadap pendidikan agama, Hj. Syahriah Sugianto telah memiliki peran yang krusial dalam memajukan pembinaan Al-Qur'an di Kabupaten Balangan. Hj. Syahriah Sugianto secara kelembagaan melibatkan peran dan kontribusinya dalam berbagai institusi, organisasi, atau lembaga terkait dengan pembinaan baca tulis Al-Qur'an dan pendidikan agama Islam. Metode yang digunakan Hj. Syahriah Sugianto dalam pembinaan baca tulis Al-Qur'an adalah metode iqro' dan metode ummi. Hj. Syahriah Sugianto juga aktif diberbagai organisasi tingkat Kabupaten Balangan seperti Muslimat NU, GOW, dan PGRI. Selain itu beliau juga menjadi seorang pembina perempuan di daerah dekat rumah beliau terkhusus Kabupaten Balangan Kecamatan Paringin.

Melalui kiprahnya, Hj. Syahriah Sugianto telah berhasil menyebarkan pendidikan agama Islam, termasuk pembinaan baca tulis Al-Qur'an, ke organisasi dan beberapa instansi yang lebih luas. Ini bisa terjadi melalui pendirian sekolah-sekolah Islam baru, penyelenggaraan program-program pendidikan agama di masjid-masjid, atau kegiatan-kegiatan sosial dan keagamaan lainnya. Setelah dilakukan penelitian dengan data-data terkait ditemukan bahwa pembinaan baca tulis Al-Qur'an merupakan sebuah aktivitas dalam mengembangkan sebuah kegiatan yang memiliki pengaruh bagi masyarakat sekitar terkhusus di daerah Balangan.